En peu de mots, on le voit, il est facile de résumer sa vie. Monseigneur, lui appliquant les paroles des livres saints, a dit de lui " qu'en peu de temps il a fourni une longue carrière ". Rien n'est plus juste. Oh! ce ministère des vicaires de ville! le confessionnal, les malades, les catéchismes, les offices à chanter et les sermons à préparer, comme tout cela est absorbant pour celui qui s'y donne avec zèle. Or l'abbé Paré, tous ses confrères en témoignent, fut avant tout un homme de ministère.

Le testament d'un vicaire, a dit encore Monseigneur, est facile à faire. M. Paré n'eut pas de peine à faire le sien. A sa chère famille, à qui il fit discrètement tout le bien qu'il put, à ses amis, à ses innombrables pénitents, il laisse surtout le souvenir d'un homme de dévouement et d'un digne prêtre. On me disait à l'Hospice Auclair, et ce mot résume tout : " Quel bon père nous perdons! "

Notre regretté confrère a voulu dormir son dernier sommeil dans le cimetière de son village natal. Un second service doît se chanter demain sur ses restes mortels à la Rivière-des-Prairies. Nous qui l'avons bien connu, et particulièrement estimé, nous avons confiance que Dieu lui aura été miséricordieux et accueillant. Il est de ceux qu'on voudrait sous plus d'un rapport avoir toujours imité. Aujourd'hui c'est son tour, demain ce sera le nôtre. Hodie mihi, cras tibi! Pensons-y!

R. I. P.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi, 27 février.— Saint-Edouard, à Montréal.

Jeudi, 29 " - Sainte-Dorothée.

Samedi, 2 mars. - Saint-Michel, à Montréal.

Lundi, 4 " - Sainte-Monique.